



Repartidores en moto protestan en Cámara de Diputados: Exigen libertad de afiliarse o no al Seguro Social



Al menos un centenar de **repartidores por aplicación** se manifestaron en las inmediaciones de la **Cámara de Diputados** en protesta por la iniciativa de reforma que pretende otorgarles seguridad social y prestaciones.

Los trabajadores exigen un sistema dual, en el que puedan tener la libertad de afiliarse o no al IMSS y de mantener horarios de trabajo flexibles. Una propuesta similar a la planteada por **Uber, DiDi y Rappi**.



“El esquema propuesto no beneficia a los repartidores, beneficia al Gobierno, nada más, porque a nosotros nos van a retener cierta cantidad de nuestros ingresos para poder pagar el seguro social, eso no lo va a pagar el gobierno. Nosotros ya pagamos impuestos”, reclama Aliña Oropeza, una de las líderes de los repartidores.

“Todos tenemos la libertad de elegir si nos conviene el Seguro Social o no nos conviene. Eso ya es de cada quién. Hay repartidores que deciden tratarse en un hospital privado y también tenemos buena alianza con el **IMSS-Bienestar**, esa es decisión de cada uno”, añadió.

<https://lasillarota.com/nacion/2024/10/30/repartidores-en-moto-protestan-en-camara-de-diputados-exigen-libertad-de-afiliarse-no-al-seguro-social-508006.html>